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Abstract (en)
[origin: EP0963819A1] The knife (10) has two rigid protective pins (17) along a cutter (13) with a blade (12), held so that they can be moved parallel
to their longitudinal axis (L) in a sliding guide cavity (19) of a handle (11) against a spring force (F). The pins form a safety arc device (16). The two
pin regions extend parallel and spaced out from each other either side of the cutter. The free ends of the pin regions form guide ends (22) bent up
above the knife blade tip (15).

Abstract (de)
Ein Messer (10) weist mindestens einen starren Schutzstift (17) auf, welcher sich entlang einer Schneide (13) einer insbesondere auswechselbaren,
vorn an ihrem freien Ende eine Messerspitze (15) bildenden Messerklinge (12) erstreckt. Der Schutzstift (17) ist parallel zu seiner Längsmittelachse
(L) in einem Gleitführungsraum (19) eines Griffkörpers (11) translatorisch gleitverschieblich gehalten und entgegen Federrückstellkraft (F) in den
Griffkörper (11) einschiebbar. Ein insbesondere zum Öffnen von Säcken geeignetes Messer wird unter Einhaltung eines hinreichenden Schutzes
gegen Verletzungen dadurch geschaffen, daß zwei Schutzstifte je einen Stiftbereich (17) einer Sicherheitsbügelanordnung (16) bilden, daß beide
Stiftbereiche (17) sich im Parallelabstand voneinander und beiderseits der Schneide (13) der Messerklinge (12) erstrecken, und daß die freien
Enden der beiden Stiftbereiche (17) Führungsenden (22) bilden, welche über die Messerklingenspitze (15) hinweg beiderseits im Abstand vor der
Stirnfläche (14) der Messerklinge (12) hochgebogen sind. <IMAGE>
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